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Aos trinta e um de janeiro do ano de dois mil e nove, reuniram-se em Assembleia Geral 

Ordinária os Corpos Sociais do Atlético Clube de Vermoil. Como à hora marcada (20h30) não se 

encontrassem presentes a maioria de sócios, a reunião foi adiada por uma hora.  

Pelas vinte e uma hora e quarenta minutos estiveram presentes e constituíram a Mesa os 

senhores Eugénio Branco Mendes, que presidiu, Luís Agostinho Ribeiro e Alfredo António dos 

Santos, que secretariaram. 

Deu-se início aos trabalhos dando a palavra ao senhor presidente da Direção que apresentou o 

Plano de Atividades para o ano de dois mil e nove. Filipe Leitão começou, porém, por 

introduzir uma análise ao quase cumprimento na totalidade do PA do ano anterior. 

Seguidamente enumerou, ponto por ponto, o Plano de Atividades para 2009, ressalvando que 

o seu cumprimento dependerá da vontade da futura Direção do clube. Como ninguém dos 

sócios presentes quisesse questionar sobre qualquer dos pontos apresentados, foi o mesmo 

posto a votação tendo sido aprovado por unanimidade. Depois, o senhor presidente deu a 

palavra ao senhor Leonel Francisco para apresentar o Relatório e Contas do ano de 2008, não, 

sem antes, questionar o senhor presidente do Conselho Fiscal se as contas lhe tinham sido 

apresentadas previamente. Foram, então, explicadas, ponto por ponto (14 de receitas e 19 de 

despesas) todas as verbas do Relatório, que confere um saldo positivo no exercício de 2.572,13 

€. A estes números acrescerão, contudo, mais alguns valores que, por já terem sido recebidos 

em 2009, serão contabilizados no próximo ano. Postas a votação, depois de ninguém ter nada 

a questionar, foi o Relatório e Contas aprovado por unanimidade. 

Finalmente, o senhor presidente da Assembleia Geral abriu a discussão do 2º ponto da Ordem 

de Trabalhos: “Outros assuntos”. Foi dada a voz ao senhor presidente da Direção que anunciou 

o fim do seu mandato, alertando para o perigo de um vazio diretivo do clube. Alertou e apelou 

ao bom senso dos presentes para que se faça alguma coisa para que apareça alguém que 

queira continuar o seu trabalho. 

Pelas vinte e duas horas e dez minutos foi a Assembleia encerrada. 

Estiveram presentes, compuseram a Mesa e vão assinar: 

Eugénio Branco Mendes, presidente da AG – (assinatura) 

Luís Agostinho Ribeiro, secretario da AG – (assinatura) 

Alfredo António Santos, secretária da AG – (assinatura) 

 


